
 
 
 

 

 Compte rendu de la Réunion de bureau 
Mercredi 8 janvier 2025 

 

Début de réunion : 18h30 
 

Présents : Olivier Dutartre, Julien Bourderioux, Frédéric Doreau,, Mickaël Bureau, Serge Stocker, 
Auriane Bonnefoy, Laurent Couet, 
Excusés :  Erwan Lardic, Cécile Hallier, Romain Longet, Clément Debackere,  Geoffrey Chabrol, Julien 
Bonnefoy, 
 

Point partenariat  
 Avancement : 

Paul Meunier, pas de signe de vie. A voir sur cette action. > retourner voir 
Depanning/Tennis adapté > partant comme convenu 
Alexis Crouzat repartant pour 2025 
GL Thermic > prise de contact téléphonique 
 
!!! Pas de nouvelles de ERP/maillots école de tennis  > > relance à faire. 
 

 Kakémono ? 
 
Réalisation à faire fin janvier avec les partenaires « actés » 
Laisser une zone blanche pour les arrivants en cours de route 
Voir pour remis en état affichage extérieur > remise  d’un plexi ? > avant fin janvier pour remise en état 
éventuelle 
 
Logo des partenaires à mettre en avant lors de nos communications mail/réseaux… + remerciement de nos 
partenaires sur une com’ réseaux 
 
 

 Journée des partenaires :  
o Date : 1er mai 2025 
o Actions :  

> organisation d’un petit tournoi entre eux (10h 13h) 
- touch tennis ? pertinence/niveau prévu ? 
- pickel ball 
- radar 
 
Matinée + Bbq le midi  
Installations bloquées pour eux Après-midi, sauf si pluie. 
 
Com’ à faire rapidement > fin tournoi vétérans 

 

Questionnaire de satisfaction proposé aux adhérents 
 Bilan des retours : 

 

Chemin de la Croix Cassée   37270 MONTLOUIS-SUR-LOIRE 
Tél. : 02.47.50.99.45. – asmontlouistennis@free.fr 
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Positif dans l’ensemble 
quelques remarques pas forcément très à propos (hors contexte) 
 
Nombre de retours pas forcément représentatifs mais à refaire car au fur et à mesure les gens vont prendre 
l’habitude de le faire. 
 
 

 Conclusion : 
 
Voir avec mairie pour installation « veilleuse » en cas d’extinction des lumières intérieures. 
A reconduire, comme action. 
 

Point relation Mairie 
 Etat des lieux : 

 Pas de nouveautés, toujours de la surveillance à faire car AUCUNE communication de 
leur part sur les actions menées. 
 

 Demandes diverses : 
Voir avec mairie pour installation « veilleuse » en cas d’extinction des lumières intérieures. 

 

Animation Galette 

 Fiche action à compléter 
> fait  

> Une grosse trentaine de personnes inscrites > un peu « décevant »  
> Galettes réservées : aller récupérer Super U samedi à partir de 10h > CECILE > à déposer au club ensuite 
dans l’arrière bar. 
> récupération des clés à finaliser > > Fred s’en charge vendredi après-midi 
> Installation de la salle 16h30 
> penser à prendre serviettes papier, gobelets, torchons... 
 

Compétitions 
 Bilan équipes jeunes : 

 
COMITE : les appeler pour réclamation concernant les filles 11 12 ans !!! scandale du forfait équipe, 
montant ?, ... 
 
Les autres équipes sont en cours avec un démarrage il y a peu. (WE du 5 janvier) 
Clément gère les dates et les équipes avec Lolo. 
Une équipe en 17/18 filles mais difficile de les avoir > ça va être compliqué 
 
 

 Equipes adultes hiver : 
 
Femmes 2 descentes « normales » et logiques mais poule assez forte en équipe 2. Equipe 1 plus logique sans 
Philippine 
Des difficultés pour trouver des joueuses sur certains WE en équipe 2 
 



 
 
 

 

Hommes > Descente de la 1 car forfait contre Gien. (pour permettre...) 
… Equipe 2 monte en 2e division régionale 
Equipe 3 descend au match average 
 
Attention : être vigilant pour les reports de matchs de façon à ne pas se retrouver en position « délicate » 
> idée : faire remonter au comité le nombre de matchs trop important par rencontre dans les petites 
divisions. 
 
Reflexion au sujet du nombre d’équipe « engageables » (ce championnat est pour les plus compétiteurs) 
 
 

 Individuels jeunes 
 
Pas de problème particulier , cela avance bien.  
Pas de souci de réservation de courts à priori. 
Passent par Clément pour les résas des courts. 
 
 

 Equipe 1 printemps 
 
Bus réservés pour WE 1 (Larmor) et 2 (Ponts de Cé) en déplacement > attention WE 3 (Rochefort) 
Hôtels à faire  
Nb de personnes > 7 (5 joueurs 1 chauffeur et 1 capitaine non joueur) 
 
Arbitres contactés et Ok sur le principe (sauf si Rolland Garros pour certains) 
La nomination de Mercier à la commission arbitrage régionale pourrait remettre en cause 
notre mode de « recrutement » des arbitres.  
Il faudra être vigilant et rapidement concernant les arbitres nommés car TCJ a les mêmes 
réceptions que nous. 

 
 TMC adultes (WE de Pâques) : 
 Tennis fauteuil (WE de Pâques) : 

 
 
TMC adultes sur WE de Pâques > Ju se charge de la demande au CD37 dans la semaine. 
 
19 avril paratennis 
20 21 avril TMC 4e série > se rapprocher de Larçay Amboise et Villo pour salles de repli. 
 
 
 

Tournoi Vétéran 

 Organisation : 
o Boissons :  
o Machine à bière (Intercaves) :  

Reservée > aller chercher le vendredi AM 
 
 
> nb inscrits à ce jour : 115 



 
 
 

 

Peu de femmes (12) 
 
Programmation normalement OK 
 
Pour les créneaux « libres » , fonctionner comme annoncé par la commission COM’ (consultation et 
inscription au club sur le planning sachant qu’une modif pourrait avoir lieu si la réservation est à plus long 
terme ) 
 
 
Permanences : communiquer auprès des groupes du soir pour tenir des permanences 
                        Certains adhérents demandent à s’y inscrire 
 
Buffet des permanents le dernier vendredi soir > à redéfinir mais aura lieu. 
 

 Gestion du planning des permanences : 
 
Uniquement papier, au club > proposition faite aux groupes du soir de tenir les permanences sur les 
créneaux des courts qu’ils ont à l’habitude 

 

Questions diverses 
 
badges intérieurs > à recommander car on arrive à la fin de nos stocks 
  
 
Secrétaire  Président 
Cécile HALLIER                         Olivier DUTARTRE 


